

El Marino recibe al Oviedo B y el Caudal al Tuilla en las semifinales de la Copa Federación

FÚTBOL

:: D. B. / G. P. / LOZANO

GIJÓN. Las semifinales de la Copa Federación se inician hoy con los partidos de ida que enfrentarán, por un lado, al Marino y al Oviedo B (Miramar, 19 horas); y al Caudal y al Tuilla (Hermanos Antuña, 19.30 horas) en la otra eliminatoria.

El conjunto luanquín afronta su partido muy merinado de efectivos. Guaya será baja, tras haber estado hospitalizado el pasado sábado al chocar con un rival en el encuentro ante el Colunga. Ya fue dado de alta pero por precaución guardará reposo. Tampoco estará disponible Espolita, con una contractura en el psaos. Además, el meta Dani Laviana continúa con su recuperación de la lesión en el hombro.

El técnico Blas García dispone solo de catorce jugadores de la primera plantilla para este partido copero. Un posible once puede ser el formado por Davo; Pablo Suárez, José Ángel, Samuel, Dani López; César, Pablo Hernández; Ricky, Imanol, Juan Menéndez; y Álvaro Viña. La principal novedad es la entrada de Boris por primera vez en una convocatoria después de su lesión de rodilla.

Por su parte, el filial ovetense podrá contar con David González, a pesar de haber sido expulsado en liga el pasado sábado ante el Siero. Es posible que el técnico Juan Fidalgo realice varios cambios respecto a la competición regular: Marcos; Diegui, Emilio, Colo, Óscar Ruiz; Héctor, Edu Cortina, Capelete, Viti, David González; y Allyson.

En la otra eliminatoria, el Caudal, que suma por victorias todos sus partidos en esta competición copera, se medirá ante el Tuilla en un interesante duelo. Ambos equipos comenzaron con buen pie la liga y tratarán de prolongar su dinámica. Además, se cruzarán los máximos goleadores del torneo, Fran Mexi (Tuilla), con 4 tantos, e Invernón y Damián (Caudal), con 3.

«Mi sueño de participar en Río pasa por este Mundial»

JUDO

El asturiano David Fernández busca en Kazajstan sumar un buen número de puntos de cara a los Juegos

:: T. T.

GIJÓN. David Fernández participará este sábado en el Campeonato del mundo absoluto de judo, que se disputa esta semana en Kazajstan. De esta forma, un judoca asturiano competirá de nuevo en una cita mundialista casi tres lustros después de que lo hiciera en 2001 el avilesino Óscar Fernández en Munich.

Campeón de España sénior en 2014 en la categoría reina y medallista en dos Copas del Mundo, este langreano, de 27 años, confía en romper la mala racha de este año, en el que se fue de vacío de torneos hasta el momento y en el Europeo.

«Estoy bastante recuperado de la lesión del ligamento cruzado de la rodilla derecha, que no me dejó rendir a mi nivel buena parte de esta temporada, pero, tras ganar la Copa de España, estoy mejor y con mucha moral», subraya.

Su sueño es poder estar en los Juegos de Río el próximo año, «por lo que voy a intentar –asegura– con-



David Fernández. :: E. C.

seguir en este Mundial sumar un buen número de puntos para intentar estar en los Juegos».

El excomponente del equipo de la Universidad de Oviedo, que ahora se entrena en Valencia junto con los gijoneses Alberto y Luis Menéndez,

recalca que «tengo margen hasta el mes de marzo o abril cuando se celebre el Campeonato de Europa para clasificarme y lograr una puntuación para estar entre los 24 mejores de mi peso que vayan a Río».

En este Mundial, David Fernández, que pelea hasta con judocas de 170 y 180 kilos, espera «ponerme con unos 130 puntos para poder alcanzar los 250 que necesito de cara a intentar alcanzar mi gran objetivo». Es optimista con vistas a llegar lejos en este Mundial, «porque en el primer combate me toca el peso pesado de Nepal Rasha Joshi y en el segundo me toca a priori un venezolano, por lo que puedo plantarme en los octavos de final». «Y me acercaría mucho así a la meta que me he marcado aquí en Kazajstan», añade el langreano.

David Fernández, tras ser el cuarto asturiano en obtener el oro nacional en unos nacionales absolutos, quiere hacer historia y anhela participar en unos Juegos Olímpicos, lo que hasta el momento solo consiguió un asturiano: José Antonio Cecchini, en Moscú 1980.

Su presencia en este Mundial confirma el buen momento de este arte marcial en Asturias, ya que Adrián Imedio, Sara Rodríguez y Raquel Rodríguez disputarán los continentales junior en Austria en el mes de septiembre.

Carreño pasa la primera ronda del Torneo de Winston Salem

TENIS

:: T. T.

GIJÓN. Pablo Carreño (57 ATP) derrotó en la pasada madrugada al veterano jugador alemán Tommy Haas,

por 6-3 y 6-4, en el Torneo de Winston Salem, que se juega sobre pista dura y que se disputa en Carolina del Norte. El gijonés necesitó poco menos de una hora y media para dejar a un lado a su rival.

«Me salió un buen partido gracias a un excelente saque», destacó el tenista asturiano. El de ayer fue el primer enfrentamiento entre ambos tenistas en un torneo ATP. El gijonés, que busca mejor su ranking en esta segunda parte del año, medirá ahora sus fuerzas ante el brasileño Joao Sousa (89 ATP).

Del mismo modo, Carreño, que forma equipo con Guillermo García López, jugará hoy su primer encuentro de dobles en el torneo estadounidense ante la pareja formada por el francés Benoit Paire y el americano Nicholas Monroe.



Pablo Carreño.

El III Torneo TSK ya conoce a sus ganadores

GOLF

:: C. T. T.

GIJÓN. Las instalaciones del Real Club de Golf de Castiello fueron el escenario este fin de semana del III Torneo de TSK, que contó con 171 participantes bajo la modalidad 'stableford'.

Inés García Fernández-Ahuja se adjudicó el triunfo en la categoría sub 18; Bosco Argüelles lo hizo en alevín segundo año; Alejandro Jiménez, en nueve hoyos; y Diego Jiménez, en cinco.

Durante el sábado y el domingo,

José Luis Cuesta, Alejandro Salinas y Miguel Díaz resultaron ganadores en primera categoría de caballeros. En segunda, lo hicieron Antonio Lozano, Ignacio Pelayo y Alfonso Baragaño. Por su parte, en categoría de damas, fueron vencedoras Ana Díaz-Negrete, Cristina Martínez y Loreto Buznego.

En el resto de categorías, Elvira Suárez fue la mejor en categoría sub 21, Diego Paredes, en la categoría sénior y Antonio Parga, en scratch.

El torneo finalizó con un cocktail y la entrega de premios.



Sabino García Vallina, presidente de TSK, con el grupo de los participantes pertenecientes a la Escuela del Club de Castiello. :: E. C.



Exposición fotográfica homenaje a Joaquín Bilbao

“CSIO 1999 – 2014”

Las Mestas del 26 al 31 de agosto

Organiza:

Gijón Deporte

Colabora:

EL COMERCIO

Ayuda Marguerite
Comisaría Exposición